
【デジタル委員会】 

※令和６年度より新設の委員会です。 

☆お手紙が保護者に届かない問題の解決策として、またコピー用紙の削減や 

印刷にかかる作業時間の削減の観点から、情報発信のデジタル化を行いた 

いと考えています。 

・公式ＬＩＮＥ等を使った情報発信（運営委員会だより、ボランティア 

募集やアンケートの告知など）のための環境整備、管理、運営 

 

☆リモート会議やリモート作業が行える環境の整備 

・Zoom（有料版）等の会議アプリの開設・管理運営 

・グーグルドライブでのファイル保存、家のパソコンやスマホからアクセス

出来る環境の整備 

 

☆運営委員会内の連絡、各委員会引継ぎ資料の保管・引継ぎなどがスムーズに行

える環境の整備 

  ・ＬＩＮＥワークス等の活用法のアドバイス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【企画委員会】 

※令和６年度より新設の委員会です。 

☆フェスタ実行委員会、成人教育委員会、１学年委員会、２学年委員会を 

統合した委員会です。 

 

☆今まで各委員会がやってきたことすべてを行う委員会ではありません。 

 

☆ＰＴＡに対する意識アンケートの結果から、保護者向けのイベントの見直 

しが必要とわかりました。それぞれ単独の委員会として残してしまうと、 

従来通り何かイベントをやらなくてはと考え（何もやらないという選択肢 

がない）前年踏襲型となってしまう恐れがあるからです。また、アンケー 

ト結果からフェスタは人気のあるイベントであることもわかりました。例 

えば、フェスタは従来通り存続し、もう一つ生徒向けのイベントを立ち上 

げるのもいいですし、フェスタを縮小するのも、逆にもっと充実させるの 

も、フェスタだけ開催するのでも、委員になった方々が活動内容を考える 

ことが出来ます。本部もサポートいたしますので、楽しいイベントを考え 

てみませんか。 

 


